

もの言う牧師のエッセー 第154話

「キティちゃん」

何と！「ハローキティは猫じゃない！」という事実が世界中が驚いた。サンリオの人気キャラクター「ハローキティ」の誕生40周年を記念する特別展が、南カリフォルニアはLAのリトルトキーヨーでいよいよ始まったが、それに先立ち展覧会の学芸員でハワイ大教授のクリスティン・R・ヤノ氏が、LAタイムズに語ったことに端を発した。「ハローキティは猫ではありません。彼女はカートゥーンキャラクターです。彼女は小さな女の子です。彼女はお友達です。でも猫ではありません。彼女は四つんばいにはなりませんし、彼女は2本足の生活で歩いたり座ったりします。彼女にはペットもいます。」

あまりの反響に同じく世界的人気キャラクター・スヌーピーの公式ツイッターが「僕らは確認する。間違いなくスヌーピーは犬である」などとコメントを発表したほどだ。表現は悪いが40年の歴史しかない単なるキャラクターでさえこれだけの騒動が起こるのを見て

「パウロはみことばを教えることに専念し、イエスがキリストであることを、ユダヤ人たちにはっきりと宣言した。」使徒の働き 18章5節、

というウツカリ見過ごしかねない聖書の簡潔な記述の重要性に気付かされた。実はキリストというのは人名ではなく「救い主」という神にだけ与えられる特別の称号なのであるが、世の中で彼のことを単なる人間と思っている人は多い。それどころか本家のユダヤ人たちが彼を「キリストではない！」と殺してしまった。

さらに困るのは牧師や教会、クリスチャンとされる人々でイエスがキリストであることや聖書が事実であることを信じていない者が大勢いることである。たった5つのパンで数万人を満腹させた話や水上歩行など、イエスは地上で活動していた際に自身が神であることの証明として多くの奇蹟を成したが、前者を「パンを米粒大に裂いて配った」と、後者を「波打ち際を歩いた」などと言ってキリストの“神性”を否定し、結果として神と福音を否定する。もしそれが事実なら、私は直ちに牧師を、いやクリスチャンをやめるだろう。イエスがキリストでなく、神がおらず、「信じるだけで救われる」というゴスペルが嘘なら、教会は単なる宗教という“人工物”でしかない。だが、イエスは確かに神が下さった救い主であることを改めて明白に宣言させていただく。

2014-10-19

Hello....



God Bless You